



## Jörg Weber

54 Jahre, Feuerwehrmann

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

als hauptamtlicher Feuerwehrmann ist es mir unter anderem ein großes Anliegen, mich auch weiterhin für die Sicherheitsbedürfnisse sowohl in der polizeilichen, wie auch in der nicht-polizeilichen Gefahrenabwehr im zukünftigen Gemeinderat einzusetzen. Neben diesem Schwerpunkt ist mein politisches Engagement als derzeitiger Vorsitzender des Ausschusses für öffentliche Einrichtungen und Umwelt und als Mitglied der Arbeitskreise Energie und Friedhof geprägt. Um die erfolgreiche Arbeit in den vergangenen Jahren fortsetzen zu können, kandidiere ich erneut für den Wahlkreis 9 und bitte Sie um Ihre Stimme bei der Kommunalwahl am 13. September.

Herzlichst,